



Paris, le 06 janvier 2026

Communiqué de presse

Neige et verglas : la Mairie du 17^e mobilise les volontaires de l'Heure Civique pour déneiger les rues

Face aux conditions météorologiques hivernales et aux risques liés au verglas dans les prochaines heures, la Mairie du 17^e arrondissement lance un **appel au civisme et une opération de sablage des trottoirs**, menée avec les volontaires de l'Heure Civique, en complément de l'action des services municipaux de la Ville de Paris pleinement mobilisés sur l'espace public.

Les bénévoles de l'Heure Civique se mobiliseront **ce soir à 18h et demain matin à 8h**, notamment place du Maréchal Juin et place Richard Baret, afin de rendre les cheminements piétons davantage praticables et de réduire les risques de chutes et d'accidents, en particulier pour les personnes âgées et les personnes à mobilité réduite.

La Mairie du 17^e rappelle que l'entretien, le déneigement et le sablage des trottoirs au droit des immeubles relèvent de la responsabilité des syndics de copropriété, conformément à la réglementation en vigueur. Cette obligation est essentielle pour garantir la sécurité de tous.

« En période de neige et de verglas, la responsabilité individuelle et la solidarité collective sont indispensables pour protéger les plus fragiles », souligne Geoffroy Boulard, maire du 17^e arrondissement.

Cette mobilisation citoyenne s'inscrit dans la dynamique de l'Heure Civique, un dispositif national co-fondé par Geoffroy Boulard et Atanase Périfan, adjoint au maire qui encourage l'engagement de chacun au service de l'intérêt général qui compte désormais plus de 21 000 volontaires dans 225 communes.

La Mairie du 17^e remercie l'ensemble des bénévoles mobilisés et invite tous les acteurs - habitants, syndics et commerçants - à faire preuve de vigilance et de civisme.

Contact presse :

Charles Cohen Boyer
07 85 40 33 46
charles.cohenboyer@paris.fr